

# La personalidad plutoniana

Por Cecilia García Robles



# Contenidos



<b>Presentación</b>	<b>3</b>
<b>Introducción</b>	<b>4</b>
<b>¿Eres plutoniano/a?</b>	<b>5</b>
<b>¿Cómo se trabaja ?</b>	<b>7</b>
<b>Conclusión</b>	<b>8</b>



ASTRO  
PSICOLÓGICA

PRESENTACIÓN

# Hola! Soy Cecilia

A lo largo de los años en el ámbito de la psicología y astrología (más de 20), he descubierto cosas fascinantes sobre mí misma y los demás. Mi interés por comprender la conducta humana me llevó por varios lugares, pero la astrología humanística fue un punto de llegada donde muchas de mis interrogantes se aclaraban fuertemente.

Cuando conocí la técnica de polaridades transpersonales y me enseñaron las características de la plutoniana directa, no podía creer lo que estaba descubriendo. Sentí que toda mi vida estaba siendo descrita delante de mis ojos. Comprendí que, al tener un Plutón muy fuerte, y ciertos rasgos adicionales de mi carta, mi energía podía **desequilibrarse** y eso me volvía muy autoexigente y perfeccionista.

Este tema me fascinó tanto que no pude dejar de incluirlo en mi **formación de astrología humanística**, específicamente en mi segundo año de la carrera.

Esta vez, por primera vez, dictaré un seminario para todo público astrológico (que tenga conocimientos básicos), hablando de las **polaridades transpersonales**.

Hoy te voy a contar un poco más, en palabras sencillas, qué implica tener una personalidad plutoniana. Espero que esta información te sirva tanto como a mí.

SI TE  
INTERESA  
SABER MÁS  
INGRESA AQUÍ



[HAZ CLICK AQUÍ](#)



*Cecilia García Robles*

# Introducción

## Enigma plutoniano

Este planeta enano, con su órbita excéntrica y su misteriosa influencia, tiene un impacto profundo en la psique humana.

En este ebook nos sumergiremos en el enigma de la **polaridad plutoniana**, explorando sus manifestaciones en la personalidad y cómo la experiencia de tener una personalidad plutoniana puede influir en las emociones, las experiencias y los vínculos humanos.

Esta temática fue desarrollada por el astrólogo Eugenio Carutti, y actualmente goza de amplia popularidad en el mundo de la astrología humanística.

Si tienes a Plutón fuerte en tu carta natal, ¡seguro te identificarás!

## ¿Qué requisitos debe cumplir?

Una persona cuya energía plutoniana esté pronunciada o exacerbada en su carta natal tiene mayor predisposición a tener este tipo de personalidad.

Esto puede ocurrir al tener Plutón en una casa angular, en especial la casa I y la casa X, donde este planeta se expresará en el mundo, en su personalidad o su imagen pública. La casa XII también es un ámbito que puede agrandar lo plutoniano como una lupa bajo el mar.

Otro indicador importante es cuando la persona tiene a Plutón en aspecto tenso (conjunción, oposición, cuadratura) con el Sol.

Esto vuelve a la persona plutoniana y puede tener consecuencias en su personalidad.

## ¿Qué consecuencias tiene?

Tener un fuerte Plutón en la carta natal no es fácil para todas las personas ya que puede volvernos extremistas. Plutón nos empuja a la máxima potencia, lo cuál puede repercutir en nuestro bienestar físico, emocional o vincular.

Una persona muy plutoniana puede sobreexigirse, ser altamente competitiva, vivir en tensión constante, evaluar la vida en términos de productividad y excelencia.

Cuando la persona cumple con estos estándares, se valora y se siente grande, pero cuando no logra lo que se propone puede caer en desvalorización.

Esta energía está fuerte en políticos, empresarios, directivos o deportistas.

# ¿Eres plutoniano/a?

## El Rostro Poderoso de Plutón

Plutón es el símbolo del poder en su forma más cruda y transformadora. Aquellos con una personalidad plutoniana suelen ser intensos, magnéticos y poseedores de una voluntad férrea. Son individuos que desafían los límites, que no temen enfrentarse a lo desconocido y que están dispuestos a atravesar las profundidades más oscuras para alcanzar sus objetivos. Su energía es avasalladora, y puede volverse demasiado estresante y arrollador.

ASÍ PUEDE  
VERSE LA  
POLARIDAD  
DIRECTA



## La Sombra de la Impotencia

Sin embargo, detrás de la máscara del poder se esconde otra cara de Plutón: la impotencia. Aquellos que experimentan esta faceta de la polaridad plutoniana pueden encontrarse atrapados en un torbellino de inseguridad, impotencia y paranoia. La sensación de no tener control sobre su propia vida puede consumirlos, llevándolos a oscuros abismos emocionales.

La polaridad inversa puede manifestarse como un sentimiento de insuficiencia, y la experiencia de padecer el control o dominio de otros.

Y ASÍ LA INVERSA...





## El baile emocional de Plutón

Las emociones en una personalidad plutoniana son profundas y tumultuosas. Desde la **pasión desenfundada** hasta la desesperación abrumadora, cada sentimiento se experimenta con una intensidad casi palpable.

La dualidad entre el poder y la impotencia se refleja en la lucha interna entre el dominio total y la vulnerabilidad extrema. Esta montaña rusa emocional puede ser agotadora pero también profundamente enriquecedora, ya que cada altibajo ofrece la oportunidad de crecimiento y transformación.

## Las relaciones a todo o nada

En el ámbito de las relaciones, la polaridad plutoniana puede ser tanto una bendición como una maldición.

Aquellos con una personalidad plutoniana tienden a atraer a personas igualmente intensas y apasionadas, pero también pueden enfrentarse a conflictos de poder y control.

Las relaciones pueden convertirse en **campos de batalla emocionales**, donde el deseo de dominio se enfrenta a la necesidad de intimidad y conexión genuina.

Temas como la confianza, los celos, el control, la exigencia, van a estar sobre la mesa, yendo muchas veces a los extremos en el afán de lograr la fusión absoluta en los vínculos íntimos.

## La visión del mundo

A través de los lentes plutonianos, el mundo se percibe como un lugar de constantes transformaciones y ciclos **interminables de vida y muerte**. Las crisis se vuelven naturales, y el mundo se lee en términos de todo o nada, éxito o fracaso.

La dualidad entre el poder y la impotencia se refleja en la interconexión de todas las cosas, donde el **control absoluto es una ilusión** y la verdadera fuerza radica en la capacidad de fluir con el curso natural de la vida.





ASTRO  
PSICOLÓGICA

PARTE CUATRO

# ¿Cómo se trabaja esta polaridad?

## Navegando las aguas plutonianas

Trabajar con la polaridad plutoniana puede ser un desafío, pero también una oportunidad para un profundo crecimiento personal.

Aquellos que se encuentran en el extremo potente de la polaridad pueden cultivar su poder de manera consciente y constructiva al honrar su fuerza interior sin caer en la trampa del **control excesivo** o el dominio de otros. Esto implica aprender a confiar en sí mismos y en el proceso natural de la vida, reconociendo que la verdadera fuerza radica en la capacidad de dejar ir y permitir que las cosas fluyan según su curso.

Aprender a soltar, dejar ir el control, y permitirse equivocarse y disfrutar de las pequeñas cosas, será una tarea crucial. Darse tiempo para descansar y ser improductivos será fundamental.

Por otro lado, para aquellos que se sienten atrapados en la impotencia plutoniana, el camino hacia la sanación comienza con la comprensión de que el otro no podrá controlarlos salvo que ellos no puedan marcar los límites. Darse cuenta que, aquellos que no los respeten, no merecen estar en sus vidas. Aprender a empoderarse y ser dueños de sus propias vidas, en lugar de **ceder el poder afuera**.

Es crucial reconocer que el poder verdadero no viene de dominar a los demás, sino de encontrar la fuerza para enfrentar y transformar las propias limitaciones internas. Esto puede implicar buscar apoyo terapéutico para comenzar a ver los patrones disfuncionales en sus vínculos y reforzar su autoestima, practicando los límites y la autonomía.

## Reconectando con la Esencia Plutoniana

En última instancia, trabajar con la polaridad plutoniana requiere un acto de integración consciente de todas las facetas de uno mismo, tanto la luz como la sombra. Esto implica explorar y abrazar las partes más oscuras y profundas de nuestra psique, reconociendo que cada experiencia, por dolorosa que sea, tiene el potencial de catalizar un cambio profundo y transformador.

Debemos reconocer que el control y el poder son una ilusión (tanto el propio como el ajeno) y descubrir una forma de acercarnos al éxito o fracaso de manera más equilibrada y sana, aceptando nuestra naturaleza humana, imperfecta y vulnerable.





ASTRO  
PSICOLÓGICA

CONCLUSIÓN

# Abraza tu potencial

En la senda de la polaridad plutoniana, descubrimos que cada desafío y cada victoria son oportunidades para crecer y evolucionar. Nos sumergimos en las profundidades de nuestra propia psique, explorando las capas más oscuras y los rincones más luminosos de nuestro ser. A medida que integramos los extremos del poder y la impotencia, nos convertimos en testigos de nuestra propia transformación, emergiendo como seres **más completos y auténticos**.

Al abrazar la dualidad de Plutón, nos liberamos del yugo del miedo y la limitación. Aceptamos que la vida es un viaje de constantes cambios y ciclos, y que nuestra verdadera fortaleza reside en nuestra capacidad para adaptarnos y fluir con el flujo natural del universo. Que el poder es una ilusión, que jamás podremos con todo, ni tampoco seremos completamente incompetentes. Que somos humanos, y por ende, perfectamente imperfectos. En este proceso de rendición y empoderamiento, encontramos la libertad para forjar nuestro propio destino y manifestar nuestro **potencial más elevado**.

El equilibrio lo encontraremos cuando podamos reconocer y abrazar nuestras partes que se sienten inseguras y reconocer que la vida es impredecible y el error humano. El plutoniano, cuando puede aceptar su propia vulnerabilidad, y abrazar sus sentimientos más profundos, se libera de tener que demostrar que puede con el mundo, o que no puede con nada, y conecta con el gozo de estar en el presente y aceptar las cosas tal y como son.

**CECILIA GARCÍA ROBLES**

¿TE GUSTARÍA  
CONOCER  
ESTA  
POLARIDAD  
CON MÁS  
PROFUNDIDAD?

